

## **ABSTRAK**

Abrar, Unsul. 2013 SKRIPSI. Judul: “Pengaruh Kompensasi Finansial Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan (Studi Pada PT. PLN Area Madura Rayon Sampang)”

Pembimbing : Dr. H. Achmad Sani Supriyanto, SE., MM

Kata Kunci : Kompensasi Finansial, Produktivitas Kerja

---

Implementasi kompensasi finansial mempunyai pengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan, berdasarkan pada penelitian ini kompensasi finansial terdiri dari gaji dan tunjangan yang secara nyata memberi arti sangat penting bagi perkembangan karyawan dalam perusahaan, dan pada penelitian ini kompensasi finansial berpengaruh pada produktivitas kerja pada karyawan di PT.PLN Rayon Sampang, dengan hasil penelitian yang telah dilakukan di PLN Rayon Sampang dan merupakan salah satu tempat yang sangat kompeten memberikan pelayanan terhadap pelayanan listrik di daerah jawa timur

Pengujian ini dilakukan menggunakan regresi linier berganda dengan menggunakan beberapa hasil uji tertentu yakni uji validitas dan reliabilitas yang menjadikan data penelitian ini dapat mempunyai unsur validitas dan reliabilitas, dan di sempurnakan dengan beberapa hasil uji dari uji asumsi klasik yang memberikan kesimpulan bahwa penelitian ini layak dilakukan, sehingga menghasilkan hasil uji regresi seperti uji t dan uji f yang akhirnya dapat menyimpulkan pengaruh variabel kompensasi finansial secara simultan, parsial dan dominan

Dari hasil beberapa uji tersebut tersebut dapat disimpulkan Variabel kompensasi finansial langsung dan kompensasi finansial langsung secara simultan mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap produktivitas karyawan. Hal ini telah dibuktikan melalui uji F, dimana hasil uji F memperlihatkan bahwa nilai signifikasinya < dari 0.05 yaitu 0.042 maka dengan hasil tersebut dinyatakan kompensasi finansial secara bersama-sama berpengaruh terhadap produktivitas kerja, Sedangkan untuk variabel kompensasi finansial secara parsial tidak berpengaruh terhadap produktivitas kerja dengan nilai signifikansi x1 (0.785) dan x2 (0.351), Variabel dominan disini kompensasi finansial tidak langsung yang pada hasil nilai regresi linier berganda dimana variabel x2 lebih besar dari variabel x1